

GR Günter Wagner
Dringlicher Antrag

An den
Gemeinderat der
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 6. Juli 2022

Betreff: Grillplätze Auwiesen
Dringlicher Antrag

Seit Jahren sind die Anrainer rund um die Auwiesen mit unerträglichen Zuständen – Müll, Lärm, Böller – konfrontiert. Viele Anrainer bei den Auwiesen sind mit den Nerven am Ende und fühlen sich von der Stadtregierung im Stich gelassen – das Naherholungsgebiet ist ständiger sozialer Brennpunkt.

Immer wieder trifft man dort Menschen an, die während ihres Aufenthalts bei den öffentlichen Grillplätzen auf entsprechendes Recht und örtliche Gepflogenheiten keinen Wert legen und mit ihrem rücksichtslosen Verhalten für Unmut bei den Anrainern sorgen. Die Stimmung ist mittlerweile sehr angespannt.

Am Wiener Donaukanal ist beispielsweise das Grillen seit Jahren nur mit Registrierung möglich. Ein kostenpflichtiges aber niederschwelliges Online-Registrierungssystem würde einen Anreiz für die Benutzer der öffentlichen Grillplätze schaffen, sich nach den entsprechenden Vorschriften zu verhalten. Nutzer sind so bei Übertretungen gegebenenfalls leichter zu identifizieren und daher auch leichter zu belangen bzw. zur Rechenschaft zu ziehen. Gleichzeitig soll auch die Ordnungswache nach 22 Uhr die Feuer kontrollieren und bei Bedarf löschen.

Namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs ergeht daher nachfolgender

Dringlicher Antrag
gem. § 18 der GO f. d. Gemeinderat
der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Die Stadt Graz möge bis Ende Juli 2022 eine kostenpflichtige aber niederschwellige Online-Reservierung für die öffentlichen Grillplätze in Graz schaffen und die Ordnungswache damit beauftragen, diese öffentlichen Plätze auch nach 22 Uhr zu kontrollieren und Feuer bei Bedarf zu löschen.